

# ◆ 165 Streiktage ◆ Wechselseitige Solidarität



**Stefan Kötzell, Vorsitzender DGB Landesbezirk Hessen / Thüringen** kam am vergangenen Mittwoch zum Streikposten. Eine Stunde lang informierte er sich eingehend über Vorgeschichte und aktuelle Situation im Streik. In seiner Rede an die Streikenden hob er besonders hervor, dass die Streikenden sehr stolz sein können auf ihre Geschlossenheit, die schon 160 Tage andauert. Stolze **1.260 Euro** überbrachte er von der Landesbezirkskonferenz. Die wurden von den 200 Teilnehmenden spontan gesammelt, nachdem Streikteilnehmer von Gate Gourmet einen eindrucksvollen Bericht gegeben hatten.

„Euer Bericht war wirklich ein High Light auf unserer Konferenz“ erklärte Grötzl weiter. „Dieser, und auch die anderen derzeit laufenden Streiks werden bei uns als wichtiges Signal gewertet, dass sich die Menschen im Land nicht mehr alles gefallen lassen wollen.“

## Gate Gourmet Streikende unterstützen Warnstreik bei Kottmann im Neusser Hafen:

(Bild unten) Sechs Uhr früh war es am vergangenen Freitag, als bei der Firma Kottmann Futtermittel nichts mehr ging: Die rund 45 Mitarbeiter legten für drei Stunden ihre Arbeit nieder. Die Gewerkschaft NGG hatte zum Warnstreik aufgerufen, um den Druck auf den Arbeitgeber zu erhöhen. Auch bei Kottmann weigert sich der Arbeitgeber schon seit Herbst 2004, einen neuen Tarifvertrag abzuschließen, nachdem er aus dem Arbeitgeberverband ausgetreten ist. Und auch bei Kottmann ist ein Hauptstreitpunkt die Verlängerung der Arbeitszeit, die von NGG abgelehnt wird. Die Kolleginnen und Kollegen freuten sich besonders, dass zahlreiche der Streikenden von Gate Gourmet zur Unterstützung gekommen waren. Solidarität macht stark!



STREIK GOURMET GATE BEI

## Menschen, die dahinter stehen

**Streikerfahrung im Unterricht:** Am vergangenen Donnerstag informierten Hans Schläfke und Uwe Mrasek Schüler(innen) der Gemeinschaftsschule in Düsseldorf Eller über den Streik. Eineinhalb Stunden lang erklärten sie, was überhaupt ein Tarifvertrag ist und wie das so im Streik abläuft. „Man muss sagen, dass die Schüler sehr aufmerksam zugehört haben und ein hohes Interesse hatten. Hat jedenfalls Spaß gemacht.“ erklärte Uwe anschliessend.

**Alles Gute! Wolfgang Reich,** Fahrer bei Gate Gourmet hatte letzte Woche seinen letzten Arbeitstag. Wir wünschen ihm alles Gute für seinen wohlverdienten Ruhestand. Wir halten ihn als guten Kollegen in Erinnerung. Wolfgang hat schon angekündigt, seinen Ruhestand auch zu Solidaritätsbesuchen am Streikposten zu nutzen.

Die **NGG Nord-Süd-West Thüringen** hat den Streikenden **1.890 Euro** gespendet: „Unser Regionalvorstand und unsere Mitglieder verfolgen seit Wochen euren Kampf für einen Tarifvertrag. Einige von uns haben euch am 03. Dezember 05 besucht. Euren Mut und Eure Standfestigkeit bewundern wir. Wir alle wissen – dieser Kampf ist ein gerechter Kampf ...“

**Wir bedanken** uns auch bei der Montagsdemo Mannheim für 75 €, Attac Mannheim für 50 €, GEW Düsseldorf 25 €, ver.di Bundesjugendvorstand 135 €!



Bild: Arbeiterfotografie

**Trotz Wahlanfechtung: Betriebsrat geht gestärkt in neue Amtsperiode!**

Offenkundig ist die Geschäftsführung von Gate Gourmet nicht so zufrieden mit dem Wahlergebnis, wie die Belegschaft: Gate Gourmet hat die Betriebsratswahl beim Arbeitsgericht angefochten.

Das wird den neu gewählten Betriebsrat nicht hindern, den Wählerauftrag umzusetzen. In der vergangenen Woche hat er sich „konstituiert“: Halil Saltan wurde als Vorsitzender wieder gewählt. Uwe Mrasek wurde zum Stellvertreter und als Schriftführerin wurde Ayse AK gewählt. Damit ist der Betriebsrat arbeitsfähig. Wir wünschen viel Erfolg!

Übrigens: Bis zu einem rechtskräftig Urteil kann der Betriebsrat sein Amt uneingeschränkt ausüben!

**BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Kreisverband Mönchengladbach** schreiben: „Aus Presse und Fernsehen erfuhren wir ... von Ihrem/Eurem schon 5 Monate andauernden Kampf gegen schlechtere Arbeitsbedingungen und Lohnkürzungen am Flughafen Düsseldorf. Wir sind empört über das Verhalten des Konzerns Gate Gourmet in diesem Arbeitskampf ...“ Wir danken auch für die Spende von 50 €!

Veronika Luetke und Kolleginnen und Kollegen von **der ver.di Betriebsgruppe in der Deutschen Rentenversicherung Rheinland** kamen schon in der vergangenen Woche zu den Streikenden und schreiben: „Wir werden durch Eure Unterstützerinnen und Unterstützer seit Wochen über Eure Aktivitäten im Kampf gegen das unmenschliche Vorgehen gegen Eure berechtigten Interessen informiert. Wir haben heute die Gelegenheit genutzt und überreichen Euch eine kleine Spende in Höhe von 50 Euro, damit Ihr Euren Kampf erfolgreich fortsetzen könnt.“

**Aktionen \* Termine \* Aktionen \* Termine \* Aktionen \* Termine \* Aktionen \* Term\***

**23. März 2006: „Reformen statt Spardiktat! Stoppt die Taschendiebe!“** Großdemonstration gegen die Sparbeschlüsse der Landesregierung NRW; Kundgebung um 15.30 Uhr auf dem Burgplatz in Düsseldorf (Altstadt)

**Montag, 27. März in SWR 2:10.05.-10.30 in Sendung Eckpunkte:** „Vom Ich zum Wir. Was bedeutet heute Solidarität“ mit Kolleginnen und Kollegen von Gate Gourmet. [www.swr.de](http://www.swr.de)